

「東通の郷土芸能と食を楽しむ会」開催！

3月26日、東北電力あがさいホールにおいて「東通の郷土芸能と食を楽しむ会」が3年ぶりに開催されました。砂子又郷友会より「三番」と「信夫」の二演目が披露され、見事な舞に観客はじっくりと見入っていました。

今回は、新型コロナウイルス感染症対策のため、東通十割そばはテイクアウトでのご提供となりました。かんだちくんとマカプウの特製べこもちのお土産も加わり、大満足のうちに終わることができました。



むつ来さまい館イベントホールにて
「下北郷土芸能公演」開催！



3月25日、むつ来さまい館イベントホールにおいて「下北郷土芸能発表会」が開催されました。古野牛川敬神会による「翁」「屋島」が披露され、大勢の観客を沸かせていました。翁の演目での、観客席に降り立ち子供たちを幕内に連れ去る場面では、思わず泣きだしてしまう子供も見られました。

下北ジオパーク推進協議会が主催の本イベント、これからも下北地域の様々な郷土芸能を、大勢の人に見て、知っていただきたいと思ひます。

野牛川レストハウスにて
今年の直売がスタート！

4月9日、野牛川レストハウス隣において、今年初の直売が行われました。生産物等直売所組合による鮮魚や野菜等を、毎月9のつく日に販売しています。初日はミズクサガレイ、ホッケ、ソイ等の鮮魚に春の山菜も並び、たくさんのお客様で賑わいました。

今年も旬の美味しい産品をお届けしますので、是非足をお運びください。



行政相談委員再委嘱のお知らせ



～行政相談委員は行政の仕事についての身近な相談相手です～

総務大臣の委嘱により、平成31年4月1日から行政相談委員を務めていた沢田要一氏（砂子又）が再委嘱されました。

任期は令和5年4月1日から令和7年3月31日までとなります。

行政相談委員は私たちの日常生活で行政の仕事についての苦情や意見・要望があったとき、解決のための助言を行うなどの役割を担っています。相談は無料で秘密は厳守しますので、お気軽にご利用ください。